

Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Dialogis, Antisipasi Gukamtibmas Menjelang Pemilu

Sukabumi - SUKABUMI.BNN.CO.ID

Jan 20, 2024 - 12:38



LAPORAN KEGIATAN

Giat Patroli Dialogis Dalam Rangka Harkamtibmas di Wilkum Polsek Cisolok



Polsek Cisolok Polres Sukabumi Gencar Lakukan Patroli Dialogis, Antisipasi Gukamtibmas Menjelang Pemilu

Sukabumi, 20 Januari 2024 - Polsek Cisolok di bawah kepemimpinan AKP Aguk Khusaini, S.E., terus meningkatkan kegiatan patroli dialogis dalam rangka

pemeliharaan ketertiban dan keamanan masyarakat (Kamtibmas). Pada hari Sabtu, tanggal 20 Januari 2024, pukul 11.00 WIB hingga selesai, anggota Polsek Cisolok melaksanakan patroli dialogis yang bertujuan untuk menyerap informasi dari masyarakat, menampung keluhan, unek-unek, saran, dan masukan terkait pelayanan kepolisian. Selain itu, kegiatan ini juga merupakan antisipasi terhadap potensi gangguan kamtibmas menjelang Pemilu Nasional di wilayah hukum Polsek Cisolok.

Rute Patroli Dialogis:

- Dari Mako Polsek Cisolok menuju Desa Cisolok hingga Desa Karangpapak, melalui Jalan Cisolok, Cikahuripan, dan Cibangban di wilayah Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Lokasi yang Dipatroli:

- Kampung Cigoler, Kampung Sukatani, Kampung Simpang, Kampung Cikondang, Pasar Cisolok, Obyek Wisata Karanghawu, Obyek Wisata Geyser Cipanas, hingga Kampung Cibangban, Desa Pasirbaru, Kecamatan Cisolok, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan Patroli:

1. Petugas memberikan himbauan kepada warga agar tetap waspada terhadap potensi tawuran pelajar, premanisme, penyalahgunaan narkoba, dan penyakit masyarakat lainnya.
2. Menyambangi warga yang sedang berkumpul, memberikan himbauan untuk selalu waspada, hati-hati, dan bijak dalam menanggapi berita di media sosial.
3. Melakukan kunjungan ke lokasi-lokasi yang dianggap rawan gangguan kamtibmas.

Hasil Patroli: Dengan dilaksanakannya patroli dialogis ini, diharapkan warga masyarakat merasa nyaman dengan kehadiran polisi. Selain itu, diharapkan kesadaran masyarakat terhadap potensi gangguan kamtibmas semakin meningkat, sehingga tercipta lingkungan yang kondusif dan aman.